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皆様こんにちは！今日は三条ロ

ーターアクト会長貝瀬様の卓話並

びに石川年度の入会者第 1号の吉川

さんの入会式を後程行います。 

楽しみにしております。 

さて皆様ご存じのように毎日コ

ロナニュースに変わって主役がウ

クライナとロシアの戦争のニュースがトップで報道

されております。日本では考えられない状況です。

ロシアのプーチン大統領の傲慢さにはいささか呆れ

るものがあります。ロシアとウクライナにもロータ

リークラブはありますが、ロータリアンとして心が

痛む思いです。 

また、事後報告になりましたが 2560地区よりウク

ライナ支援に DDF（地区財団活動資金）より 3万ドル

ロータリー災害救援基金に寄付を致しましたという

報告が届いております。 

ロータリーは政治には関与せずと言う事でありま

すので細かいことは差し控えさせていただきますが、

我が国内にその影響が石油、小麦と言った生活と 

切っても切り離せない物の物価がどんどん高騰している現状です。さらにほかの物も今後高騰してくる

のではと懸念致しております。 

今日は久しぶりの変則例会となりますがどうぞエンジョイして頂きたいと思います。 

 
 

・高尾ガバナーより、｢地区大会の開催規模縮小等のお知らせ｣ 

4月 16日(土) 地区大会 1日目・RI会長代理歓迎晩餐会 

参加対象者：クラブ会長・幹事、会場参加対象地区役員 

講演 (株)ハードオフコーポレーション 代表取締役会長 山本善政氏 

 ※講演は別日程にてご視聴可能となります。 

4月 17日(日) 地区大会 2日目 

会場参加対象者：クラブ会長・幹事、会場参加対象地区役員 

ＷＥＢ参加者：上記以外の全会員 

・地区米山記念奨学委員長より、｢米山カウンセラー研修会開催のご案内｣ 

日時：4月 2日(土)13：00～15：00 会場：ANAクラウンプラザホテル新潟 

・三条 RCより、｢市内 4RC会長・幹事会｣開催のご案内 

日時：4月 5日(火)18：30～  会場：二洲楼 

 

例会日 ２０２２. ３．１５ №１６５６ 

 

会 長 ： 石 川 一 昭  幹 事 ： 岡 田 大 介  Ｓ Ａ Ａ ： 花 井 知 之 

◆本日の行事：「外部卓話」｢入会式｣ 

◆本 日 の 出 席：５７名中２７名 

◆先々回の出席率：５６名中５１名 91.07％ 

（前年同期 78.57％） 

◆本日のゲスト：三条ロータ―アクトクラブ 

 会長 貝瀬大河様 

◆先週のメークアップ(敬称略)： 

2/26 地区ロータリー財団セミナー 米山忠俊 

渕岡 茂、松山浩仁、石川友意 

3/5  米山記念奨学会奨学生終了式 米山忠俊 

3/8 役員理事会 11 名 

  

＊本日の配布書類等 

・ガバナー月信１月号(閲覧) 

・ロータリーの友 ３月号 

・週報 No.１６５５ 

「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」  

「ロータリーを学び、ロータリーを広げよう。｣  

「 今 こ そ 見 せ よ う ロ ー タ リ ー の 底 力
ち か ら

を ！ 」   No.27 
●例会日：火曜日 １２：３０～１３：３０  ●例会場：三条ロイヤルホテル ℡ 0256-34-8111 

三条北ロータリークラブ週報 
 

シェカール・メータ  RI 会長  

第 2560 地区：高尾茂典ガバナー  

三 条 北 RC： 石 川 一 昭 会 長     

会長挨拶： 石川一昭 会長 

幹事報告： 岡田大介 幹事 

事務局：三条市本町 3-5-25 三条ロイヤルホテル内  TEL 0256-35-7160 / FAX 0256-35-7488 

ＨＰ：http://www.sanjo-nrc.org 
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吉川将人様の入会を歓迎して、10＆3BOXを回しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

渋谷 義徳 君 米山奨学に協力します。 

羽賀 一真 君 ｢難関突破米｣を学校でいただき、更にただいまーとからも買って来て食べたおかげで

長男が無事に三条高校に合格しました！ＪＡにいがた南蒲さん、ありがとうございました！ 

坂内 康男 君 久しぶりの例会です。皆様元気ですか。なによりも健康です。 

星野 義男 君 吉川将人さんの入会を祝して!! 

吉田 文彦 君 コロナも大変ですが、ロシア・ウクライナ問題には心が痛みます。 

石川 一昭 君 本日の卓話、ローターアクト貝瀬会長様よろしくお願い致します。 

吉川さん、本日入会 心待ちに致しておりました。これから宜しくお願い致します。 

外山 晴一 君 戦争とウイルス禍の早期終結を願っています。 

森  宏 君 皆様、お久しぶりです。まだまだコロナ陽性者の入院が続いており、家庭内感染も

減っていません。気を緩めない様にしましょう。 

大野 新吉 君 新入会員 吉川将人さんを歓迎して。 

本日の卓話｢三条ロータ―アクトクラブ｣ 会長 貝瀬大河さん宜しくお願いします。 

松山 浩仁 君 コロナも戦争も早く終わります様に！ 

齋藤孝之輔 君 三条ロータ―アクトクラブ会長貝瀬大河様、本日はよろしくお願い致します。 

石川 友意 君 吉川さんの入会を大歓迎して!!貝瀬ローターアクト会長の卓話に感謝して!! 

吉田 文彦 君 ローターアクト貝瀬さん、卓話よろしくお願いします。そして、吉川さんの入会を歓

迎します。よろしくお願いします！ 

石川 勝行 君 吉川さん、三条北 RCに入会ありがとうございました。三条北 RCを楽しみましょう。 

羽賀 一真 君 うちの 2番の子(長男)がお姉ちゃんに続き無事に三条高校に合格しました！ 

小学 6年生になる 1番下の娘がかなりプレッシャーを感じています(笑) 

佐藤 義英 君 久しぶりのＢＯＸ協力!! 

落合 益夫 君 ＢＯＸに協力。 

丸山 勝 君 久しぶりの例会。ＢＯＸに協力します。 

田中耕太郎 君 ＢＯＸに協力です。 

金子太一郎 君 本日貝瀬会長、卓話よろしくお願いします。吉川さん入会おめでとうございます。 

３月１５日現在累計  ２７５，０００円 
ロータリー財団 BOX 

３月１５日現在累計  ６６９，０００円 
ス マ イ ル B O X  

 

３月１５日現在累計  １４９，０００円 
米 山 奨 学 B O X  

 第 9 回 落合益夫 会員 

第 8 回 米山忠俊 会員 

第 3 回 羽賀一真 会員 

米山記念奨学会感謝状の贈呈 
 

第 35 回米山功労クラブ  三条北 RC  
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講師紹介: プログラム委員会 齋藤孝之輔 委員長 
 

皆さんこんにちは、お久しぶり

です！本日はこちらも久しぶり

の外部卓話です。 

三条ローターアクト、会長の貝

瀬大河さまより卓話いただきます。随分前からオ

ファーしていたのですが変更が続き申し訳ござ

いませんでした。 

私が、貝瀬さんと知り合ったのは、3 年ほど前

のライラ研修でした。当時、青少年奉仕・ライラ

委員長として舞子高原で行われたライラ研修に

参加いたしました。ライラ研修がどういったもの

か知らずにいたので、若い参加者たちの活気に驚

かされたものですが、中でもローターアクトの存

在には目を見張るものがありました。 

自分のところの社員もこのように活発になれ

るのであればローターアクトに参加させるのも

ありだなと当時思ったことを思い出します。 

ローターアクトの例会への案内が毎回来てい

たのですが、予定が合わなかったと言い訳します

が、やはり当時はまだまだ関心が薄かったのだと

思います。 

その後、仕事でも貝瀬君とつながっていたので、

あ、彼は（株）サンユー印刷さんに勤めておりま

して、営業として当社との窓口となっているので

すが、何度か話をさせてもらい、昨年後半より私

のところの社員もローターアクトに在籍させて

もらうこととなりました。 

貝瀬さんより聞いたところによると、かなり積

極的に参加させてもらっているようで、先日の地

区大会でも一部司会担当も臆すことなく勤め上

げたとのことです。彼の今後の成長に期待すると

ともにローターアクトの活動にも関心をもって

かかわらせていただこうと思った次第です。 

本日は、そんな、現在少人数で頑張っているア

クトの活動に皆さんからも関心を持っていただ

き、自らの社員さんを入会させたいと思っていた

だければ幸いと思います。 

それでは、貝瀬様よろしくお願いいたします。 

 

「私の所属する三条 RAC とは？」 

三条ロータ―アクトクラブ  会長 貝瀬 大河 様 
 

本日はせっかく三条 RAC の代

表として卓話の御時間を頂けま

したので、皆様も一度は聞いた

ことがある当クラブ「三条 RAC」

というものを御紹介させて頂きます。 

というのも、残念なことに現在当クラブは新規

会員を含めメンバーが 4人しかいなく、私会長と

しても今後アクト活動を盛り上げるうえで会員

の数というのは必要不可欠と感じており、次期三

条ローターアクター達の為にも会員を増やして

行きたいという想いもありましたので、恐縮なが

ら御説明をさせて頂きたい所存であります。 

以上を踏まえこれより「私の所属する三条 RAC

とは？」を御説明させて頂きます。 

ですが本題に入る前に、「そもそもあなたは誰

ですか？」という方がほとんどだと思いますので、

本日の行事 ： 「入 会 式」 

本日の行事 ： 「外部卓話」 

オフィスキッカワ 

代表 吉川 将人 様 

職業分類：情報処理サービス 
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まずは簡単に私の自己紹介をさせて頂きます。 

私の名前は貝瀬 大河と申します。年齢は 27歳

です。僭越ながら今期三条 RAC会長をさせて頂い

ております。アクト歴は 5年目となります。入会

経緯としましては、会社からの紹介となります。

会社から「近い世代の人と関わり、色々な価値観

を得て、交流を持ち、自身の成長に繋げて来なさ

い。」という御言葉を貰い、興味がありましたの

で入会させて頂きました。実際、三条 RACに入会

したことで本当に色々な方と出会わせて頂き、本

当に自身の成長に繋がったと真に感じておりま

す。 

こうして本日皆様の前でお話しできる機会を

頂けたことも、今こうして皆様の前で緊張しなが

らでも卓話をさせて頂いていることも三条 RACに

入会したおかげだと私は思っております。 

経歴としましては私の地元、保内小学校に入学

し、その後は第四中学校に入学し、県央工業高校

に入学し、新潟デザイン専門学校に入学し、今は

三条市の(株)サンユー印刷という企業に勤務さ

せて頂いております。趣味は先程の経歴にもある

通り「絵を描くこと」と「映画を見ること」です。

暇があれば今でも絵は描いております。映画鑑賞

に関しては毎週土日で 4～5 本くらいは見ている

と思います。次に近々挑戦したいことは「ロード

バイク(自転車)」です。それこそ最近ロードバイ

ク関係の映像作品を見て、影響を受けてしまい興

味を持ってしまったのが要因です。以上が簡単な

私のプロフィールです。 

 

それでは、本題に入ります。 

まず、私の所属する三条 RACの会員の御紹介を

させて頂きます。1人目が私、貝瀬です。 

先程御紹介させて頂いた通り、今期会長をさせて

頂いております。勤務先は(株)サンユー印刷とな

ります。2 人目が幹事、松永です。勤務先は(株)

ハイサーブウエノ様になります。松永は三条 RAC

に入会して本当に変わった 1人だと私は思ってい

ます。3 人目が会計、川越です。勤務先は(有)ア

ークリバー様になります。川越は本当にアクト歴

が長く、RAC・RC 様内でも顔が広く、本日お越し

頂いた皆様のなかにももしかしたら御存じの方

がいらっしゃるかもしれません。そして 4人目が

齋藤様より御紹介頂き、御縁があって入会頂いた

笠原です。勤務先は皆様ご存じ(株)齋鐵様になり

ます。笠原はまだ入会して間もないのですが、か

なり意欲的にクラブ活動に取り組んでおり、自ら

率先して役割を見つけ、それを果たしているので、

我々一同も非常に関心をしている人物でありま

す。 

 

次に今期三条 RACのクラブターゲットを御紹介

致します。 

ローターアクトではその期の会長がその期の

クラブターゲットを決定し、会員達はそのターゲ

ットに沿って各自目標達成を目指します。 

そこで今期クラブターゲットは私が＜ならば

輪を広げよ＞と設定させて頂きました。 

主な方針は次の通りとなり、 

1つ目に交友関係の拡大、 

2つ目に自身の視野の拡大、 

3つ目に三条 RACの拡大 

となっており、クラブターゲットに沿った方針に

なっております。 

このクラブターゲットに設定した理由は RACと

いうツールを活かし、会員達には自分という存在

をより大きくし、自信を付けて欲しいという願い

があったからです。 

なので、その為には「＜輪＞を広げなければい

けない。」と思いこのターゲットにしました。 

 

次に日頃の三条 RACでの主な活動を御紹介致し

ます。 

まずは通常例会になります。 

こちらはローターアクトの方針に沿って毎月 2

回、第二・第四木曜日の夜 19時から燕三条リサー

チコアにて行っております。通常例会では RC 様

同様、本日テーマと題して指名された三条 RACの

会員が代表となって卓話を行っております。卓話

のテーマに特にルールはありません。会員各々が

自身の「気になったこと」・「好きなこと」につ

いて自由な形式で自由に発表します。必要であれ

ば小道具を使用し卓話を行っても問題ありませ

ん。 
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通常例会を行う目的としては、 

「会員間の親睦」 

「人前で話す練習の場」 

「個性の成長」 

と私は考えております。現に卓話を通して会員の

新たな一面を発見できたりもしますので、非常に

楽しい例会となっております。 

次に 1分間スピーチになります。こちらは通常

例会時に必ず行っている三条 RAC恒例の項目とな

っており、その場で出されたお題に対し、会員達

はそのお題に沿って 1分間話しをするというもの

です。1分間スピーチを行う目的としては 

「伝える能力の向上」 

「まとめる能力の向上」 

「人前で話すことへの抵抗心の克服」 

になります。限られた時間内で話しをまとめると

いうのは案外難しく、こういった訓練を日々行う

ことでクラブ内のメンバーはコミュニケーショ

ン能力を養っております。 

このように通常例会を通して、我々会員一同は日

頃なかなか身に着けられない能力を三条 RACで培

っております。 

 

次に三条 RACの地域奉仕活動について御紹介致

します。 

1つ目が清掃活動です。 

日頃お世話になっている地元三条市への恩返

しということも含め、三条 RACでは開催日時、清

掃エリアを決め、定期的に清掃活動を行っていま

す。実際に清掃をしてみると普段目の届かない所

に多くゴミが溜まっているということが良く分

かります。特に三条市で行事などがあった翌日は

よくゴミが見受けられました。近年はコロナの影

響で行事も減少している為、例年に比べゴミは少

ない印象でした。 

2つ目がボランティア活動です。 

三条市にある「長久の家」様ではポリオワクチ

ン募金に繋がるペットボトルキャップの回収・仕

分けを行っており、我々はそのキャップ回収の手

伝いをさせて頂いております。回収されたキャッ

プは長久の家様で仕分け後、業者の方へ渡ってい

き、そこから募金に繋がります。大体 4キロあた

り 1人分のワクチンになります。 

他にも三条 RAC含め RACでは様々なイベントが

企画・提案されています。若者らしいイベントや

年齢問わず誰でも楽しめるイベントなど、RAC に

入ることで多く経験・体験をすることができます。 

また、RAC で行われるイベントは全てアクターが

企画・運営を行っていることもポイントの１つで

す。 

 

最後に、まとめとして三条 RACに入会すること

で得られる３つの能力について御紹介をさせて

頂き、本日のテーマを終了と致します。 

三条 RACで得られることは 

①自分で例会・行事等の段取りをすることで

得られる「企画力」 

②任された役割を全うすることで得られる

「指導力または責任感」 

③アクトを通して他者との交流で得られる

「社交性」。 

以上の 3つだと、私は 5年間を通して感じました。 

 

これからもこの三条 RACが活気付いて、入会し

て頂いた方々に「入って良かった。」・「楽しい」

と思って頂けるようなクラブを作って行きたい

と考えておりますので、引き続き、皆様、当クラ

ブを宜しくお願い致します。 

ご清聴、有難うございました。
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